

市報

おまけた

52. 7.15
No. 745

編集と発行
大分市市民部広聴広報課
(☎34-6111)



こんにちは



ふるさとさん

大分の夏の夜の風物詩——夜市。

毎週土曜日、商店街は夜9時まで営業。通りにはたくさん

出店がならぶ。いかやとうもろこしを焼くこうばしといかおり。金魚すくいにヨーヨー一つり。

涼を求めて集まった人々は楽しそう。金魚をすぐ子どもの隣りで、お父さんも童心にかえり一生懸命。

夜

市

そのうしろでお母さんがやさしくほほえんでいる。

小さな子どもは、大きな風船やテレビで活躍するヒーローたちのお面に大喜び。ゆかた姿の若い女性は、もっぱら食べる方。焼いか、とうもろこし、綿がし、かきごおり。幼い頃を思い出しているのだろうか、その食べる表情はあどけない。

ゆっくり歩いてみると、出店にならぶ売り物の形態は多少変化しているようだが、その風情は昔と少しも変わらない。

〈今月の納税〉 固定資産税第2期・税金は納期内に納めましょう

第2回定例市議会から =主な議案の紹介=

国保税を平均37・2
キド^{パー}引

49年から赤字続きの国保財政を建て直すため国民健康保険条例を改正され、国保税率を改定しました。

人福祉に関する仕事は社会課で、児童家庭課で行います。また、保護課では、主に生活保護に関する仕事を行います。

反者には、罰則が適用されます
丸山墓地公園の墓地用地
利用者を再募集します
▽丸山墓地公園条例が一部改正
されます。
これは、同公園内には未使用

市営プールは

で返還された墓地用地が17区画あり、その使用者を再度公募するため、使用料を時価に換算して引き上げたもの。

なお、募集内容については、
8月1日号の市報でお知らせし
ます。

10

青少年センターで補導した事例で一番多いのが、「盛り場のはいかい（うろつくこと）」と「服装違反」。次いで「ゲームコナーでの金銭濫費」「喫茶店等にたむろする」「空家や親たちの目の届かない場所での喫煙、シンナーゲループによる万引」など。

その行動は、計画的というよりも、むしろ思いつきで行うといふように、罪の意識がない付

少年の非行は うずみ

子供たちにとつて、規則正しい学校生活から離れ家庭、校外での解放的な生活が中心となる夏休み。この期間には、祭り、夜市、花火大会、盆踊りなど多くの行事が催され、家庭から出る機会が多くなります。

気分もゆるみがちとなり、思わぬ誘惑が伴い非行に走つたり危険な遊びによる事故も多発する時もあります。

この機会に、家庭や地域で、少年たちの成長や安全を妨げるさまざまな障害を取り除き、連帯と協調を基礎とした明るい地域社会を築いていきたいものです。

犯罪のない明るい社会に 非行は芽のうちに摘もう

▽日に一度は話し合いの機会をつくる。
▽子供の心配ごとは真剣に聞く
▽家族みんなで正しい育成を阻害するものに気をくばる。
▽子供が外出する時には、行

市政モニターの 手紙から



家庭や
地図では

家庭や地域では、次のことに
心掛けて下さい。

▽遊び場 施設を点検し、非行の温床となりそうな場所をは握る。

▽有害図書の追放、好ましくない看板、ポスター等に気をくばる。

▽未青年者の喫煙は、非行化の第一歩。その芽をつみとる。

▽「うちの子」「よその子」の区別なく愛情をもつて見守る。

タバコの自動販売機の電気は早く切った方が、中学生や高校生が隠れてタバコを買ふことを少しでも防げるのでは……。



校道真力
街頭補導

▽夜遊びはさせない
▽余分な小遣いは持たせない。
▽学習塾等の往復は、寄り道しないように注意する。

専用の道路を作つたら、車道と自転車道の間に、ハイケン



内

案

臨時駐車場
期間中毎日午後5時から午後10時まで、大分バスター・ミナル前広場を駐車場として解放します。雨天の場合は駐車できません。

7月22日から七夕まつり

大分の夏を彩る七夕まつりが今年も7月22日から3日間、市内の中心商店街で行われます。各商店街が趣向を凝らした華やかな飾り付けは大分の名物として広く県内外に知られています。ご家族おそろいでお出かけ下さい。

催し

(商工課)

朝顔展
会場 大手公園
内容 大輪、競技、調和、切込
約4百50点

用を

九六位山キャンプ場のご利

大分市唯一のキャンプ場として自然環境にめぐまれた九六位山キャンプ場が7月17日にオープンします。ご利用下さい。

▽開設期間 7月17日～8月31日
○若松通り、長池通り：22日午前10時から24日24時まで。
○塩九升通り：期間中毎日午後6時から翌朝6時まで。
○若草公園の周辺も一部時間制車両通行禁止になります。

▽施設 収容人員2百人 貸テント17張 売店 公衆電話 水道 洗い場 駐車場2百台分
便所
▽交通 ①大内（大南地区）登山口から山口から約6キロ（車で15分）
②広内（鶴崎地区）登山口から約5キロ（徒歩約40分、車で約10分）③佐野（坂の市地区）から再進峰経由約10キロ（車で約20分）

▽対象者 20歳以上の方
▽応募期限 8月10日
▽応募方法 はがきに住所、氏名、年齢を明記して大分県大分事務所総務課（〒870大分市府内町3丁目10の1）
▽受付期間 7月20日～30日
▽応募手続 応募用紙は市職員会事務局（市人事課内）で7月15日から交付します。詳しくは同事務局（☎346-1）へお問い合わせ下さい。

▽内線290）へお問い合わせ下さい。

▽内線290）へお問い合わせ下さい

ひろば

日ごろ感じて
ることや意見
を寄せ下さい。



あ 一 ペ ジ

球場にもつと整備器具 とゴミ箱を

小池原 江藤 稔

気の合った仲間と野球チームを作り、週に2、3回、市営球場を借りて、練習したり、試合をしたりして楽しんでいます。その時、スパイク等でグランドが荒らされていて嫌な思いをします。もちろん、利用する我

きれないよう思います。

グランドの中には、整備する器具がないところもありますし

がほとんどです。だから、短時間で広いグランドを整備しようととてもとても無理。申し訳程

うことになってしまいます。
そこで、お願ひですが、短時間で、整備ができるように、器具をたくさんそろえていただけないでしょうか。そうすれば、スポーツを愛好する者たちですから、後に使用する人が気持ちよくプレイできるように、ランドの整備をするでしょう。

また、清涼飲料水等の空かんや弁当の折り箱が、ゴミ箱にはいりきれず、周囲に散乱して非常に不快です。

球場を貸す際に、ゴミを持ち帰るよう^に義務づけるのも一案。それが徹底できないのであればゴミ箱を増やしていただきたい

〔答〕野球場の整備はたびたび行っていますが、なにしろ野球

場は利用度が高く整備が間に合わないのが現状です。従って、自分達の施設は自分達で大切に

します。もちろん、利用する我

ど、いろんなスポーツができるし、コーチの先生方も大変親切

に指導してくれますからね。

この教室に参加した最初の動機は。

7年前大分に来たので、もう

と多くの人と知り合いになりました。

また、ゴミ収集は週1回行っています。

今後も気持ちのよい球場でス

ポーツを楽しんでいただくため

努力しますが、利用者の方々も

ご協力をお願ひします。



中の瀬田地
尾中 幸代

楽しいバドミントン教室

し、下の子供が2歳になり、少し手がかからなくなると、どう

してもしたくなり、ママさんのがループに入つたわけです。

入る前までは、二人の子供を連れて行けるかどうか、2時間

の練習を子供がおとなしく待つ

ているだろうかと不安でした

私一人の楽しみのため子供を連れ出しました。ところが、名の

通りママさんばかりなのでみん

な子供連れできます。いつの間

にか子供同志で仲良く遊ぶよう

になり、今では週に一度の練習

目を楽しみに待っています。

イ 散 歩



（一）

ど、いろんなスポーツができるし、コーチの先生方も大変親切

に指導してくれますからね。

この教室に参加した最初の動

機は。

7年前大分に来たので、もう

と多くの人と知り合いになりました。

また、向けてみました。

この教室は、はじめてですか

いいえ、4年目です。

何度も参加される理由は

とても楽しいからです。今は

水泳ですが、バドミントン、卓

球、スケート、バレーボールな

ど、いろいろな

が楽しめます。

この教室は、はじめてですか

いいえ、4年目です。

何度も参加される理由は

とても楽しいからです。今は

水泳ですが、バドミントン、卓

球、スケート、バレ